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Guanajuato, Gto. El secretario de Desarrollo Agroalimentario y Rural (SDAYR), Paulo Bañuelos
Rosales, informó que se destinarán 27 millones de pesos para la adquisición de fertilizantes para el
campo guanajuatense.

En los últimos meses, una de las principales denuncias de los agricultores guanajuatenses ha sido el
incremento en los costos de fertilizantes, así como el que no se incluyó a Guanajuato en programas
federales en apoyo para la adquisición de estos insumos.

Destinarán 27 millones de pesos para compra de fertilizantes. Foto: Cortesía
SDAYR

El incremento en los costos se originó por el conflicto bélico entre Ucrania y Rusia, pues este último
país es el principal productor de fertilizantes nitrogenados. Dichos aumentos impactaron
principalmente en los pequeños propietarios agrícolas.

En entrevista, Paulo Bañuelos comentó que el gobernador, Diego SInhue Rodríguez Vallejo, autorizó
una partida a la SDAYR por 27 millones de pesos, los cuales tienen como único objetivo la
adquisición de fertilizantes.

  “Tenemos un gobernador que está echado para adelante y nos autorizó ahí
un dinerito, me parece que fueron como cerca de 27 millones de pesos
para apoyar a las unidades de producción, sobre todo en el sector social,
que son los de temporal, y en eso estamos”.

Por otra parte, Bañuelos Rosales dio a conocer que se logró un convenio con la empresa Maseca, la
cual comprará parte de los granos producidos en la entidad a precios adecuados que beneficien a los
agricultores guanajuatenses.
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Señaló que con la desaparición de la Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de
Mercados Agropecuarios, que permitía regular los costos de compra y venta de los cereales, se debe
buscar el apoyo del sector privado para poder comercializar los productos del agro de Guanajuato.

Paulo Bañuelos criticó el abandono de la Federación al campo. Foto: Patricio
Serna

Criticó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, haya abandonado al sector agrícola y ante
este panorama, la indicación del gobernador, de acuerdo con el funcionario estatal, es trabajar en
coordinación con alcaldes, alcaldesas y encargados de unidades productivas para impulsar el
desarrollo agrícola.

“Hoy tenemos ya gracias al clúster de alimentos, tenemos ya que Maseca
nos va a comprar parte del grano y a un precio más o menos bien y a falta
de Aserca, pues tenemos que buscar algunas instituciones privadas que
nos ayuden, porque pues le han dado en la torre al campo el Gobierno
Federal, con todo el respeto que me merecen, pues ahora sí que le
clavaron el último clavo al ataúd a la gente del campo”.

Paulo Bañuelos agregó que la meta es eficientar los pocos recursos que se tienen para el campo de
Guanajuato, a fin de cubrir al máximo posible las necesidades de los agricultores.


